



Am 2. Januar 2023 verstarb unser Mitglied Pfarrer Dieter Wellmann (Berlin) friedlich im Alter von 85 Jahren. Nach meiner Priesterweihe war er mein erster Pfarrer und es entstand eine tiefe Freundschaft, die über mehr als 40 Jahre bis heute währte.

Im Sommer letzten Jahres erkrankte er an Krebs. Nach vielen Wochen im Krankenhaus verbrachte er die letzten Monate seines Lebens in seiner Wohnung in Berlin. Dass dies möglich war, verdankte er der liebevollen und medizinischen Pflege von Anna Werner. Ihr sei herzlich gedankt für all ihre Fürsorge!

Pfarrer Dieter Wellmann ging nach seiner Pensionierung von Osnabrück nach Berlin, wo wir in unmittelbarer Nachbarschaft viel Zeit miteinander verbrachten.

Der Bartholomäus-Gesellschaft war er seit ihrer Gründung 1993 tief verbunden und maßgeblich an ihrem Aufbau in Osnabrück und Umland beteiligt. Viermal hat er mit mir Indien und Äthiopien besucht und dort die Arbeit der „Helpers of Mary“ kennen- und schätzengelert.

In seiner Zeit in Berlin war er mehrere Jahre geistlicher Rektor an der katholischen Akademie, hielt dort die sonntäglichen Gottesdienste, Seminare und Vorträge. Viele Menschen hat er durch seine nachdenkliche und kritische Theologie inspiriert und geprägt.

Pfarrer Dieter Wellmann war ein außergewöhnlicher Priester: weltoffen, kritisch, nachdenklich, gütig und er konnte begeistern.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen.

Wir wollen seiner im Gebet und in Liebe gedenken.

Danke Dieter - Ruhe in Frieden

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'E. Pulsfort'. The signature is written in a cursive, slightly slanted style.

Pfarrer Dr. Ernst Pulsfort  
1. Vorsitzender